

# EL DILEMA DEL LITIO



Uno de los yacimientos de litio más grandes a nivel mundial se encuentra en Sonora. Abarca un área de 81.5 km<sup>2</sup>; se estima que cuenta con 244 millones de toneladas del metal de tierras raras. Es un componente clave en las baterías recargables utilizadas para la fabricación de dispositivos que van desde teléfonos celulares hasta vehículos eléctricos.

Una empresa china tiene los derechos para la extracción del mineral en dicha zona, pero eso podría cambiar muy pronto.

A principios de este año, el presidente Andrés Manuel López Obrador presentó un proyecto de reforma para nacionalizar el litio. Así pues, la explotación de la mina pasaría a manos del gobierno "para beneficio de los mexicanos".

A simple vista, suena como un plan a favor de nuestro país, como tantas otras iniciativas de esta administración. Sin embargo, ¿qué mensaje

transmite a los inversionistas un gobierno que decide repentinamente intervenir y tomar control?

¿Cuenta el Estado con la capacidad y experiencia necesarios? ¿En cuánto tiempo estaría operando y quién estaría a cargo? Todavía no hay un nombre para la institución al frente, mucho menos una estrategia para iniciar actividades. ¿Qué piensa hacer López Obrador?

Si las empresas chinas lo pueden extraer ahora, pagar los debidos impuestos y contratar mano de obra nacional, ¿por qué no los dejamos? Para empezar, ya habían adquirido los derechos.

Solo nos queda esperar que se tomen las decisiones correctas para atraer a la inversión extranjera y no lo contrario.



*David Díaz*  
 - David Díaz  
 Gerente General  
 Uline Monterrey

## SIRVIENDO A MÉXICO DESDE MÉXICO

ENCUÉNTRALO CON NOSOTROS DESDE CUALQUIER LUGAR Y A CUALQUIER HORA